

Der Liechtensteiner Verein Zürich ruft Regierung und Landtag u.a. zum Einsatz für die Unabhängigkeit Liechtensteins auf

Schreiben des Liechtensteiner Vereins Zürich, gez. Präsident Allgäuer, an die Regierung [1]

9.4.1938, Zürich

Der Liechtensteiner Verein Zürich hat in seiner Versammlung vom 3. April 1938 mit vollster Befriedigung den Beschluss des liechtensteinischen Landtages betreffend Unabhängigkeit unseres Landes und die Neubildung der Regierung zur Kenntnis genommen [2] und beschlossen mit einer Unabhängigkeits-Kundgebung an die Regierung und an den Landtag zu gelangen.

Kundgebung

Der Liechtensteiner Verein Zürich ist interessiert, dass sich Regierung und Landtag für die Unabhängigkeit unseres Landes bis zum äussersten einsetzt und auf Grund dieser Unabhängigkeit unsere Beziehungen zur Schweiz noch besser auszubauen und besonders die gegenwärtig hängenden sozialen Fragen rasch zu einem guten Ende zu führen.

[1] LI LA RF 179/130/049. Das Schreiben wurde in der Regierungssitzung vom 13. April 1938 zur Kenntnis genommen.

[2] Die Unabhängigkeitsbezeugung des Landtages sowie die Neubildung der Regierung erfolgten am 30. März 1938. ;

Originaldokument



Im Text erwähnte Personen

Im Text erwähnte Körperschaften

Liechtensteiner Verein Zürich

Themen

Märzkrise 1938, Unabhängigkeit